



Dinas PU akan Perbaiki Drainase Waduk Cipta Karya

Laporan **JOKO SUSILO** dan
HASANAL BULKIAH, Kota
redaksi@riaupos.co

KERUSAKAN Waduk Cipta Karya yang terletak di Jalan Cipta Karya Kelurahan Tuah Karya Kecamatan Tampan akan segera diperbaiki. Pasalnya, Dinas Pekerjaan Umum (PU) Kota Pekanbaru telah menerima surat pengelolaan atau pemeliharaan dari PU Provinsi Riau. Selanjutnya, PU Kota Pekanbaru bakal segera menganggarkan dana untuk perbaikan drainase primer Waduk Cipta Karya yang roboh sekitar 100

meter tersebut.

Kepala Bidang (Kabid) PLAB Dinas PU Kota Pekanbaru, Zamher kepada *Riau Pos*, Rabu (8/10), mengatakan, telah mengetahui kondisi drainase induk yang menghubungkan waduk tersebut. Tetapi demikian Zamher mengaku terkait hal tersebut lebih tepat konfirmasi ke Kabid SDA PU Pekanbaru, Sambri.

Menurut Zamher, terkait tindakan lanjut apakah akan dianggarkan perbaikan drainase atau terkait hal tersebut dirinya belum mengetahuinya.

Sementara Kabid SDA PU Pekanbaru, Sambri saat dikonfirmasi terkait perbaikan drainase primer yang roboh tersebut mengatakan akan segera menganggarkan perbaikannya. Namun perbaikannya tersebut belum pasti akan dianggarkan melalui bidang SDA, Cipta Karya atau Bina Marga.

"Kami barusan dari Waduk Cipta Karya dan melihat langsung kondisinya, surat provinsi itu memang sudah diterima, tentunya jika begitu sudah jelas. PU Pekanbaru yang akan melakukan perbaikan, na-

mun kapan dan bidang mana yang menganggarkan akan dirapatkan bersama dulu," kata Sambri.

Camat Langsung Berkoodinasi

Dalam pada itu, Camat Tampan, Chairani SSTP Msi bersama empat lurah se-Kecamatan Tampan melakukan peninjauan terhadap drainase Waduk Cipta Karya yang rusak dan roboh, Rabu (8/10).

Chairani mengatakan pihaknya akan segera berkoordinasi dan melaporkan hal tersebut kepada Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD)

terkait untuk melakukan revitalisasi atau perbaikan drainase Waduk Cipta Karya ini.

"Kami menyadari bahwa drainase yang rusak ini sangat penting untuk segera diperbaiki, karena kalau tidak diperbaiki cepat akan berdampak terjadinya banjir," ujar Chairani, kepada *Riau Pos*.

Dikatakan Chairani, drainase Waduk Cipta Karya ini memang menjadi aliran air dari Jalan HR Soebrantas sehingga sangat perlu perbaikan secepatnya. (mar)